



各種学力テスト・実力テストについて

4月18日（木）～19日（金）にかけて、全学年学力テストや実力テストが行われます。

今年度は2年生の県学力調査（国・数）と3年生の全国学力・学習状況調査（国・数）と県学力調査（英）は、実力テストとして取り扱います。2年生の（社・理・英）、3年生の（社・理）は、校内で作成したテストを行います。1年生は長崎市の学力調査（国・数）の2教科です。

昨年度、どの教科においても与えられた情報を整理する力、読み取った内容を明確にして自分の考えの根拠とする力に大きな課題があることがわかり、次のような共通課題を設定し、各種テストでその課題を問う問題を出題してきました。

「目的に応じて必要な情報を読み取り、根拠を示して自分の考えを説明する」

昨年の2学期から生徒にもこの課題を意識させ、無回答も少なくなるようあきらめずに粘り強く取り組ませてきました。約半年でどのくらい向上しているか、このテストで力を発揮してほしいものです。1年生も、この調査で小学校時代の学力の定着がわかりますので、一問一問、丁寧に必死に解答することがのぞまれます。

1学期の学級委員を任命しました

| | | | |
|-----|---------|---------|-----------------|
| 1年生 | 〇〇〇〇〇さん | 〇〇 〇〇さん | 学級の1年間の長い船出の |
| 2年生 | 〇〇〇 〇さん | 〇〇 〇〇さん | スタートです。今後の活躍を大い |
| 3年生 | 〇〇 〇〇さん | 〇〇 〇〇さん | に期待しています。 |

今年度の音楽の授業について

今年度深堀中学校には音楽科の先生の人事配当がなく、他校から兼務で音楽の先生が来られ授業をしていただきます。これまで音楽科の教師が担っていた儀式や学校行事でのピアノ伴奏等は生徒に依頼し、早速始業式や入学式で演奏してもらいました。今は、3年生が中心ですが今後卒業式に向けて、1・2年生の生徒も演奏できるように練習に取り組んでもらいます。

授業は週に1回です。限られた時間の中で、教科の学習に加え合唱祭に向けての練習も行っていく必要があります。そのため毎回の授業をこれまで以上に集中し、意欲的に取り組まなければ、様々な面で影響があります。この内容を、4月15日（月）の学級委員任命式の後に生徒に向け伝えましたので、心に留めて授業に取り組んでくれるものと期待しています。